

# **La vida revolucionaria del Presidente Kim Il Sung**

## **Phanindra Raj Pant**

Nepal

El Presidente Kim Il Sung nació el 15 de abril de 1912 en Mangyongdae de Pyongyang, capital de la RPDC, en la familia revolucionaria y patriótica de padre el señor Kim Hyong Jik y de madre la señora Kang Pan Sok; su vida revolucionaria es en sí la historia de Corea.

En ninguna página de la historia del mundo leemos al gran revolucionario igual al Presidente Kim Il Sung. Bajo la sabia dirección del Presidente Kim Il Sung, Corea se liberó de la ocupación militar de Japón el 15 de agosto de 1945, y se proclamó la fundación de la RPDC el 9 de septiembre de 1948. En la Guerra de Corea de 25 de junio de 1950 a 27 de julio de 1953 se frustró el ataque grotesco de los ejércitos de muchos países seguidores encabezados por EE.UU. contra la RPDC. Dentro de la comunidad internacional la República ganaba fama día a día que ya en la década de 1970 estableció relaciones diplomáticas con 66 países. Mi país Nepal estableció relación diplomática con la República el 15 de mayo de 1974.

El Presidente Kim Il Sung organizó la Unión para Derrotar al Imperialismo el 17 de octubre de 1926, y definió la línea de la revolución con las armas y trazó la vía independiente para la revolución coreana el 30 de junio de 1930 en la Conferencia de Cuadros Dirigentes de la Unión de la Juventud Comunista y la Unión de la Juventud Antiimperialista celebrada en Kalun. El Presidente Kim Il Sung recibió influencias grandes por parte de su padre el señor Kim Hyong Jik.

De parte de su padre el Presidente Kim Il Sung heredó dos pistolas, la idea Jiwon y la idea de adquirir camaradas.

Justamente a partir de estos días empezó la vida revolucionaria del Presidente Kim Il Sung, hombre de amor infinito a la Patria.

El Presidente Kim Il Sung siempre veneraba al pueblo como cielo. Y siempre practicaba la política de amor y de confianza. Razón por la cual el pueblo le quería más que a sus padres carnales y quería conservarle en sus corazones para siempre. El dirigente Kim Jong Il leyó este deseo del pueblo e hizo rehabilitar el Palacio de Kumsusan para convertirlo en el Palacio Memorial de Kumsusan, supremo palacio sagrado de Juche, donde estará el Presidente Kim Il Sung para siempre.

El Presidente Kim Il Sung no descansó ni un momento durante su abnegación para el país y el pueblo. Desde el primer día de la revolución, cada instante de su vida fue la de la lucha vigorosa por el bien del país y del pueblo. Pues él sacrificó a sí para la felicidad del pueblo.

Después de la liberación del país, el Presidente recorrió un trayecto de 578 000km en 8 650 días para pisar todos los terrenos del país mientras que compartía con el pueblo no sólo la alegría sino también la tristeza.

El Presidente Kim Il Sung incluso amó y apoyó a otros pueblos del mundo que luchaban por la paz, la independencia y la prosperidad en contra de los dominacionistas. Les respaldó material y espiritualmente. En toda su vida viajó 520 000km para visitar a 87 países en 54 veces. Se entrevistó a más de 70 000 personajes exteriores entre los que se encuentran 120 jefes de Estado, 206 líderes de partido y 76 jefes de gobierno, e hizo actividades enérgicas por la independencia del mundo y apoyó activamente la lucha antiimperialista y antifascista de otros pueblos.

Por eso los pueblos del mundo le rindieron sus supremos reverendos al Presidente Kim Il Sung. 480 calles, órganos, entidades, escuelas y universidades de más de 100 países han sido bautizados por su respetado nombre; 30 países le condecoraron el título del ciudadano en honor; más de 70 países y órganos internacionales le condecoraron más de 180 órdenes y medallas de máxima jerarquía. Líderes de Estado, de partido y de gobierno de 172 países y muchísimos personajes de diversas capas y sectores del mundo le regalaron 166 065 piezas y para colmo, siguen presentándole regalos, títulos de honor y órdenes aún después de su fallecimiento. Todos estos regalos y títulos de honor, todo lo relacionado con su vida revolucionaria, están bien conservados en la Exposición Permanente de Amistad Internacional.

Después del fallecimiento del Presidente Kim Il Sung, 190 países, incluso la ONU, enviaron a la RPDC sus telegramas de condolencia. Y partidos políticos y personajes de alto rango de 120 países, demás órganos internacionales, entidades de amistad e institutos de la idea Juche también mandaron más de tres mil telegramas de condolencia, mientras que muchas prensas mostraron atención y tristeza, e informaron simultáneo e instantáneamente sobre la gran pérdida de la revolución coreana. Las inmortales obras del Presidente Kim Il Sung han sido traducidas en 63 lenguas en 108 países. La famosa obra *“En el Transcurso del Siglo”* donde vemos la biografía detallada del Presidente Kim Il Sung aún se traduce en diversas lenguas.

Toda la vida del Presidente Kim Il Sung es en sí la historia de Corea.

Esta vida del Presidente Kim Il Sung seguirá viva eternamente en el alma de no sólo el pueblo coreano sino también los pueblos progresistas amantes a la paz del mundo, y todos le venerarán y respetarán. Incluso el ex Presidente de EE. UU. Jimmy Carter fue atraído muchísimo al Presidente Kim Il Sung. Después de ser entrevistado por el Presidente Kim Il Sung durante su visita a la RPDC, confesó lo siguiente en Seúl. “El Presidente Kim Il Sung es genial y audaz, y posee conocimientos riquísimos de todos los campos. El Presidente Kim Il Sung es un hombre de cualidades divinas, pues es más grande que la suma de George Washington, Thomas Jefferson y Abraham Lincoln.” Esto muestra bien cómo los dirigentes del mundo califican al Presidente Kim Il Sung.

En representación del deseo insaciable de todo el pueblo coreano, el gran Dirigente Secretario General Kim Jong Il hizo rendirle al Presidente Kim Il Sung el máximo reverendo de toda la nación por medio de declarar el Año Juche desde 1912, año de nacimiento del Presidente, de celebrar el 15 de abril en el Día del Sol y de venerar al Presidente Kim Il Sung en el eterno Líder de la RPDC.

Después del fallecimiento del padre de la nación, el pueblo coreano se decidió a cambiar la tristeza en el coraje y avanzó bajo la dirección del PTC levantando la consigna de “*¡Armémonos firmemente con la ideología revolucionaria del gran Líder, camarada Kim Il Sung!*”

El Presidente Kim Il Sung es el Sol brillante de la humanidad y siempre está con nosotros.